

CONDITIONS GENERALES
CAMPAGNE DE PROMOTION MASTERCARD & COULEUR RUGBY

« Réservez votre package pour les phases finales de la Coupe du Monde de Rugby France 2023 avec votre Mastercard® et recevez l'édition limitée du ballon de la compétition offert par Mastercard. Cerise sur le gâteau : parmi les ballons envoyés, nous glisserons des ballons signés par Sébastien Chabal ! Croisez les doigts ! »

1. La promotion est ouverte aux clients de COULEUR RUGBY résidant en France.
2. Les conditions générales de ventes Coupe du monde de rugby 2023 de COULEUR RUGBY s'appliqueront à l'achat du package officiel sans variation. Vous devez vous conformer pleinement à ces conditions. Celles-ci sont consultables sur <https://www.couleur-rugby.com/conditions-generales-de-ventes>
3. La promotion est disponible du 18 novembre 2021 à partir de 18h00 (« Date de début ») jusqu'au 18 décembre 2021 à 18h00 (« Date de fin »). Les packages achetés avant la date de début ou après la date de fin ne sont pas éligibles pour cette promotion.
4. La promotion est soumise à disponibilité. Il y a 160 ballons qui seront attribués et envoyés selon le principe du premier arrivé, premier servi aux 160 premiers acheteurs éligibles.
5. Le ballon RWC 2023 en édition limitée est une conception provisoire approuvée par World Rugby. Ce n'est pas le ballon officiel de la Coupe du Monde de Rugby 2023 car notre coopération avec Mastercard a commencé avant la sortie du ballon officiel.
6. Le(s) package(s) pour la Coupe du Monde de Rugby 2023 de COULEUR RUGBY doivent être achetés avec une carte de crédit, de débit ou prépayée Mastercard valide ou une carte Maestro. Aucun autre mode de paiement n'est éligible pour cette promotion.
7. Lorsque le package doit être payé en plusieurs versements, tous les versements doivent être payés avec la carte Mastercard ou Maestro en cours de validité. Un seul ballon RWC 2023 en édition limitée sera envoyé par achat éligible. Les paiements échelonnés individuels en eux-mêmes ne sont pas considérés comme un achat éligible et ne seraient pas éligibles pour un ballon RWC 2023 en édition limitée.
8. Il n'y a aucune restriction sur le nombre d'achats que vous pouvez faire.
9. Aucune somme d'argent ou autre alternative, en partie ou en totalité, ne sera offerte à la place du ballon RWC 2023 en édition limitée. Les ballons RWC 2023

en édition limitée ne sont pas transférables à une autre personne et ne peuvent être ni retournées ni échangées.

10. Le ballon RWC 2023 en édition limitée sera envoyé par courrier postal standard après le paiement du solde final du package acheté à l'adresse du responsable de la réservation. Aucun ballon ne sera envoyé jusqu'à ce que le package éligible ait été payé en totalité (c'est-à-dire tous les acomptes payés par Mastercard ou Maestro Card) avec une carte Mastercard ou Maestro. Le ballon RWC 2023 en édition limitée ne sera pas envoyé si vous annulez le voyage ou n'effectuez pas le paiement intégral. Les ballons RWC 2023 en édition limitée ne peuvent pas être envoyés à une autre adresse. Toute adresse située hors de France pourra entraîner des frais de port et d'emballage supplémentaires qui vous seront confirmés par écrit et à votre charge. Les ballons seront envoyés dégonflés et aucun appareil de gonflage ne sera fourni.
11. Nous nous réservons le droit, à notre entière discrétion, de modifier, modifier ou mettre fin à la promotion à tout moment sans avertissement ni notification préalable.
12. Des événements peuvent survenir ou rendre la promotion ou l'attribution du ballon RWC 2023 en édition limitée impossible pour des raisons indépendantes de notre volonté. Dans de telles circonstances, nous n'aurons aucune responsabilité.
13. En participant à cette promotion, vous acceptez, dans toute la mesure permise par les lois applicables, de nous dégager et de dégager Mastercard de toute responsabilité pour toute blessure, perte ou dommage de quelque nature que ce soit résultant de la participation à ou en relation avec promotion, la limitation de responsabilité ci-dessus ne s'appliquera pas au décès ou aux blessures causées par notre négligence ou celle de Mastercard ou toute autre responsabilité qui ne peut être exclue par la loi.
14. Les présentes conditions générales sont régies par le droit français et soumises à la compétence exclusive de la cour d'appel de Lyon.
15. Cette promotion est gérée par EXPERIENCE SPORT TRAVEL sous le nom de COULEUR RUGBY, avec l'autorisation de Rugby World Cup Limited (« RWCL »). En conséquence, COULEUR RUGBY est responsable du fonctionnement et de toutes les questions et préoccupations relatives à la promotion, et non à la RWCL ou à toute autre personne impliquée dans l'organisation de la Coupe du Monde de Rugby 2023 et de World Rugby, qui ne seront pas responsables envers les participants dans le cadre de cette promotion.





TERMS AND CONDITIONS MASTERCARD & COULEUR RUGBY PROMOTION CAMPAIGN

“Pay for your Rugby World Cup France 2023 knockout package with your Mastercard® and receive a Limited Edition RWC 2023 Ball courtesy of Mastercard. The icing on the cake: among the balls sent, we will include some signed by Sébastien Chabal! Keep your fingers crossed!”

1. The promotion is open to customers of COULEUR RUGBY who are resident in France.
2. COULEUR RUGBY’s Rugby World Cup 2023 Package Terms & Conditions will apply to the purchase of the official travel package without variation. You must fully comply with these terms. These can be viewed at <https://www.couleur-rugby.com/conditions-generales-de-ventes>
3. The promotion is available from 06pm on 18 November, 2021 (“**Start Date**”) to 06pm on 18 December, 2021 (“**End Date**”). Packages purchased before the Start Date or after the End Date are not eligible for this promotion.
4. The promotion is subject to availability. There are 160 balls which will be allocated and sent on a first come first served basis to the first 160 eligible purchasers.
5. The Limited Edition RWC 2023 Ball is a World Rugby approved interim design. This is not the Official Tournament Match ball as our cooperation with Mastercard has started prior to the release of the France 2023 Official Tournament Match ball.
6. COULEUR RUGBY’s Rugby World Cup 2023 travel package(s) must be purchased with a valid Mastercard credit, debit or pre-paid card or Maestro card. No other payment methods are eligible for this promotion.
7. Where the travel package is to be paid for in instalments, all instalments must be paid with the valid Mastercard or Maestro card. Only one Limited Edition RWC 2023 Ball will be sent per eligible purchase. Individual instalment payments by themselves are not considered an eligible purchase and would not be eligible for a Limited Edition RWC 2023 Ball.
8. There is no restriction on how many purchases you may make.
9. No cash or other alternative in part or full will be offered in lieu of the Limited Edition RWC 2023 Ball. The Limited Edition RWC 2023 Balls are not transferable to another person and cannot be returned or swapped.
10. The Limited Edition RWC 2023 Ball will be sent by standard postal delivery after the final balance of the purchased travel package has been paid but prior to the

COULEUR RUGBY (marque déposée)

Experience Sport Travel - 2 Place Camille Georges - 69002 LYON

SAS au capital de 50.000€ - RCS LYON 877 551 911

Garantie Financière Illimitée ATRADIUS – ATOU France N° IM069200006



date of travel to the lead booker's address. No balls will be sent unless and until the eligible official travel package has been paid in full (i.e. all instalments paid by Mastercard or Maestro Card) with a Mastercard or Maestro card. The Limited Edition RWC 2023 Ball will not be sent where you cancel the travel package or fails to make full payment. The Limited Edition RWC 2023 Balls cannot be sent to an alternative address. Any address located outside of France may incur additional postage and packaging costs which will be confirmed in writing and payable by you. The balls will be sent deflated and no inflation apparatus will be provided.

11. We reserve the right in our absolute sole discretion to amend, alter or terminate the promotion at any time without advanced warning or notification.
12. Events may occur or render the promotion or the awarding of the Limited Edition RWC 2023 Ball impossible due to reasons beyond our control. In such circumstances we shall have no liability.
13. By participating in this promotion, you agree, to the maximum extent permitted by applicable laws, to release and hold us and Mastercard harmless from any liability whatsoever for any injuries, losses or damages of any kind arising from participation in or in connection with the promotion, the above limitation of liability shall not apply to death or personal injury caused as a result of our or Mastercard's negligence or any other liability that cannot be excluded by law.
14. These terms and conditions are governed by French law and subject to the exclusive jurisdiction of the Lyon court of appeal.
15. This promotion is run by EXPERIENCE SPORT TRAVEL trading as COULEUR RUGBY, with the permission of Rugby World Cup Limited ("RWCL"). Accordingly COULEUR RUGBY is responsible for the operation of and all matters and concerns relating to the promotion, not RWCL or any other persons involved in the staging of Rugby World Cup 2023 and World Rugby, all of whom shall not be responsible for or liable to entrants in connection with this promotion.

